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10月は行政書士広報月間！
無料相談会報告（in松山・北条）

第１回 相続・縁ディングノート研修会報告

今後の研修会のご案内

行政書士広報月間である10月は、毎年無料相
談会を開催しております。10月2３日（土）
に松山コミュニティセンターにて、10月27
日（水）に北条コミュニティセンターにて開
催しました。松山会場では、相談員として応
募していただいた支部会員９名と支部役員全
員が参加しました。13組（31名）の方が相
談に来ていただきました。相談件数は15件で、
相続関係の相談が多く、土地関係1件、法人
関係1件の相談がありました。また、北条会
場は、4組（7名）の方が相談に来られました。
相続が3件、農地関係1件の相談を受けました。
支部役員5名で対応しました。

11月17日（水）に開催した第１回研修は、
相続・縁ディングノートについて県民文化会
館別館にて開催しました。講師に、小西光子
会員、小池和史会員をお招きし、研修参加者
は21名でした。前半に小西会員から縁ディ
ングノートを営業ツールとして活用する方法
を自身の経験を紹介しながら説明していただ
きました。後半は小池会員から相続相談の実
例を挙げ、注意すべきポイント等、ユーモア
を交えながら解説していただきました。実務
に活かせる内容で、皆さん熱心に受講されて
おりました。

第３回研修会は令和４年３月17日（木）13：30県民文化会館第13会議室にて行いま
す。テーマは「➀わかりやすい文書の作り方 ーブラック事務所と言われないためのー
（講師烏谷理事）②ブラック事務所にならず売上1000万円を目指す事務所経営（講師
和田副支部長）」です。乞うご期待！！

春号

理事会の動き
第４回理事会
本会役員等選出規定他関連規定の整備に
ついて
第１回支部研修についてと次回以降の研
修について
外国人支援員の意見交換会について
その他広報月間や交流会等について

第５回理事会
本会役員等選出規定他関連規定の整備に
ついて
第１回支部研修の反省と次回研修テーマ
について
外国人相談員の意見交換会について
マイナンバーカード事業実施について

第６回理事会
本会役員等選出規定他関連規定の整備に
ついて
事業計画及び予算案について
第２回、第３回研修会について
産廃許可申請相談に関する要領について
外国人相談員の意見交換会について
マイナンバーカード事業進捗について
お仕事フェスタについて
次年度の無料相談会スケジュールについ
て

岡田支部長からの挨拶
松山支部長の岡田です。日頃より、松山支部の運営、事業の推進にご理解と
ご協力を頂き誠にありがとうございます。さて、松山支部では各種お知らせ
をメールマガジンにて配信しております。配信をご希望の方は下記アドレス
までご連絡をお願いします。また、研修会も今年度あと1回計画しておりま
す。次年度もさらに事業を充実させ、皆様のお役に立てるよう役員一同一丸
となって進めたいと思います。今のコロナ禍の状況が早く収束し、交流会等
で皆様とお会いできることを楽しみにしております。
(gyouseimatsuyama@yahoo.co.jp)

松山支部では、未経験業務について、
経験豊富な会員から直接助言を受け
ることができる、サポート相談員制
度を設けております。詳しくは支部
役員までお問い合わせください。

まつやま国際交流センターにご協力を
いただき，月に一度予約制の外国人無
料相談を行っています。新たな支部会
員にも外国人支援員に加わっていただ
きましたので，今後は支援員の情報・
意見交換にも力を入れてまいります。

初心者も大歓
迎です！気軽
に見に来てね

和田副支部長からの挨拶 永易副支部長からの挨拶

愛媛県行政書士会グラウンドゴルフ ユキマサGG同好会

愛媛県グラウンドゴルフ協会の社会貢献って？

ホールインワン１打につき100円を積み立て、基金として社会福祉施
設などの整備事業を助成しています。基金の詳細については協会HPから。
心技体の健康だけではなく、社会の人と人とのつながりにも貢献してい
ます。 みなさんも、ユキマサクラブにいらっしゃ～い！ （烏谷）



現在、市役所勤務を経て、伊予市で議員活動をしながら介護事業を運営していま
す。行政書士としては、社会福祉士等の資格・経験にて、成年後見制度の財産管
理と身上監護業務の両方を受任できることが強みです。

令和３年新入会員の紹介

昨年入会いたしました古森和恵と申します。正確にいえば再入会になります。以前は、農地、
建設業などを得意としておりましたが、これからは相続、成年後見等をメインに活動していきま
す。自分自身を含め人生100年時代の今、人生の最後どう死ぬかを考えるとどう生きるかを考
えることになります。人それぞれの人生に私の経験や知識を活かし、一人一人の豊かな人生
のためにお役に立ちたいと思っております。よろしくお願いします。

令和3年の4月より行政書士として東温市で開業しました髙田昌生と申します。令和2
年までは兵庫県の土地家屋調査士事務所にて仕事をしておりましたが、この度実家
に帰るにあたり開業いたしました。土地家屋調査士として登録もしておりますので、も
し土地家屋調査士のお仕事があるようでしたら、お声がけください。

初めまして。いのうえ行政書士事務所の井上高通と申します。主な取扱業務は、
開発許可申請・農地転用等です。よろしくお願いいたします。

事務所は東温市（旧川内町）の、田園に囲まれた自然豊かな場所にあります。趣
味はドローンでの空撮。重信川から広がるのどかな田園、太陽に照らされる里山。
上空からの景色も楽しめますので、機会があればぜひ。

押方教秀です。取扱業務は補助金・支援金等申請代行・サポート、遺言・相続業
務等です。経歴は愛媛大学卒業後、不動産会社４年勤務を経て、有限会社シェ
ラーズへ就職、現在同法人代表取締役兼任しております。

新人です。よろしくお願いします。

はじめまして。三和純子です。行政書士は想像以上に多様な業務があり、関わり
得なかった業種の方々との出会い、新たな知見の広がりにますます魅力を感じて
います。よろしくお願いいたします。

昨年から行政書士として働かせてもらう事となりました大須賀と申します。当事務所は
分譲宅地開発の設計や狭隘道路申請等、主に建築関係に携わる業務を取り扱ってお
ります。至らない点あると思いますが、ご指導の程よろしくお願い申し上げます。

皆様初めまして、片岡弘典と申します。医療・介護事業者の皆様のお役に立てれ
ばと思っております。皆様のご指導ご鞭撻を賜ることができれば幸いです。よろし
くお願いいたします。

農地転用と建設業に取り組んでいきたいと考えています。趣味はコロナ禍でも安心な
ジョギングを楽しんでいます。スロージョギングは毛細血管が広がり、脳にも良い影響
があるそうなので、それを信じて続けています。

本業は掃除屋です。ダスキン店長と伊予鉄道の電車・バスのお掃除をしています。
10〜20代にかけて世界10ヶ国を旅しました。お気に入りの街はベネチアです。外
国人関係を専門分野にしたいと思っています。

初めまして、矢野陽一郎と申します。取扱業務は、遺言書・相続、自動車関係、各
種許認可です。誠実な対応を心がけています。よろしくお願いします。

今まで母の行政書士事務所で補助者をしておりました。建設業許可の業務を中心に
やっていきたいと思っております。カラオケや多肉植物を育てることを趣味としており
ます。よろしくお願いします。

昨年11月15日、市坪にいしむら行政書士事務所を開業した石村隆です。警察で37年
(内ヴェネズエラ3年とインドネシア3年、警察庁2年)在職後、銀行6年目です。この経験
を生かした業務に邁進したく、宜しくお願いします。

一緒に
頑張りましょう！！
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